



8 Pièces

189 m²

Réf. W-04963N

1 750 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée sur les hauteurs des Issambres, au sein d'une résidence confidentielle, cette charmante villa provençale bénéficie d'un cadre de vie privilégié, entre mer et nature, avec une agréable vue dégagée sur le littoral méditerranéen. Pensée pour accueillir famille et amis dans un confort absolu, la propriété développe de beaux volumes. Le vaste séjour avec salon et cheminée séduit par sa remarquable hauteur sous plafond, créant une atmosphère chaleureuse et élégante. La maison propose cinq chambres, dont une belle suite parentale à l'étage, une cuisine indépendante, une buanderie ainsi qu'un ...

Nestled on the heights of Les Issambres, within a discreet residence, this charming Provençal villa enjoys a privileged setting between sea and nature, with a pleasant unobstructed view over the Mediterranean coastline. Designed to welcome family and friends in absolute comfort, the property offers generous volumes. The spacious living room with lounge and fireplace impresses with its remarkable ceiling height, creating a warm and elegant atmosphere. The house features five bedrooms, including a lovely primary suite upstairs, a separate kitchen, a laundry room, and a garage. Outside, the living ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

